

Plötzliche allein, was nun?

Wir sind eine Gruppe von Menschen, die Ihren Partner oder Angehörigen verloren haben. Durch gemeinsame Treffen und Aktivitäten z.B. kegeln, boulen, wandern oder einfach im Café sich unterhalten, haben wir gelernt, nach dem Verlust des Partners wieder am Leben teilzunehmen.

Wir würden uns sehr freuen, auch Ihnen dabei zu helfen, den Weg in ein sonniges Leben wiederzufinden.

Falls Sie Interesse haben Kontakt mit uns aufzunehmen, um näheres zu erfahren, wenden Sie sich bitte an Frau Schubert per E-Mail oder Telefon.

melitta.schubert@t-online.de Telefon: 08106 33824



Das Leitungsteam, von links nach rechts: Frau Schubert, Herr vom Scheidt